

# Studenten lernen in der Klinik

## Kooperationsvertrag mit OTH unterzeichnet – Beginn im Wintersemester

**Wörth/Regensburg.** (bei/em) Ab dem Wintersemester werden Pflegestudenten der OTH Regensburg praktische Erfahrung an der Kreis-klinik Wörth sammeln. Den Kooperationsvertrag unterzeichneten Vertreter von Klinik und OTH am Dienstagvormittag im Landratsamt.

Klinikdirektor Martin Rederer zeigte sich überzeugt, dass die Zusammenarbeit ein Gewinn wird. Man habe bereits die dreijährige sowie die einjährige Ausbildung in der Pflege in Wörth. Durch die Zusammenarbeit erhoffe man sich, dass die Pflegemitarbeiter „mehr werden“, sagte er.

Auch Landrätin Tanja Schweiger hofft, dass mit dem Studium mehr Leute in die Pflege gebracht werden können: „Wir sind immer schon offen aufgestellt“, sagt sie. Studiengangskoordinatorin Professorin Christa Mohr sagte: „Wir wollen niemanden verlieren auf dem Weg.“



**Pflege-Bachelorstudenten der OTH Regensburg werden ab Herbst in der Kreis-klinik zu Gast sein.**

Archivfoto: Maximilian Eibl

Denn sie weiß: „Es gibt viele Leute, die ein Studium machen wollen und keine Ausbildung.“ Der Studiengang hat im Wintersemester 2020/21 begonnen. „2020 sind wir mit 24

Leuten gestartet, 2021 kamen weitere 18 dazu“, sagte Mohr. Im vergangenen Jahr habe man die Plätze reduzieren müssen, weil es zu wenige Praxisplätze gab. ▶ Seite 13